



# Ratifica Creel entregarse en tiempo completo a la pugna

**PATRICIA RAMÍREZ**

El diputado Santiago Creel Miranda felicitó a sus compañeras, las senadoras Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes por haber pasado a la siguiente etapa en la definición del responsable de la construcción del Frente Amplio por México e hizo un reconocimiento a la participación de Enrique de la Madrid, quien quedó

fuera del proceso.

A través de un video difundido en sus redes sociales, precisó que ya tomó la decisión de dedicarse de tiempo completo y estar en la primera línea de batalla del Frente y ahora le corresponderá a la ciudadanía determinar que lugar le corresponde en esta tarea.

Agregó que Enrique de la Madrid hizo un trabajo muy importante en esta etapa

de definiciones y agregó que está convencido de que seguirá colaborando para darle al país nuevas esperanzas de que las cosas van a cambiar.

Luego de que se dieron a conocer los resultados de la encuesta que se levantó a partir del 11 de agosto, subrayó que su decisión ya está tomada y continuará trabajando en pos de un México mejor.

La licencia de Creel Miranda a su diputación fue aprobada por la Comisión Permanente y de inmediato fue llamado su suplente, pues pidió licencia definitiva a su cargo para dedicarse a las tareas del Frente Amplio por México.

CUARTOSCURO



**Se alista** para la competencia final.